



**Le journaliste algérien Nabil Djellit a exprimé des critiques acerbes à l'égard de la décision du Ministre des Sports du Cameroun de nommer Marc Brys en tant que nouvel entraîneur de l'équipe nationale de football. Dans une déclaration à l'émission "Les Grandes Bouches" sur Canal+, Djellit a déclaré que l'équipe du Cameroun n'était plus attractive et qu'elle constituait un véritable borbier qui ne faisait plus rêver.**

Selon Djellit, le choix de Marc Brys pourrait être perçu comme un signe de l'absence d'options plus attrayantes pour le poste, suggérant que d'autres candidats potentiels auraient pu demander des salaires exorbitants pour prendre en charge l'équipe nationale. Il a également remis en question la capacité de l'entraîneur belge à redresser la barre pour les Lions Indomptables, affirmant qu'aucun entraîneur ne voudrait actuellement relever ce défi en raison de la situation précaire de l'équipe.

La réaction de l'ancien footballeur camerounais et président de la Fédération Camerounaise de Football, Samuel Eto'o, n'a pas tardé à se faire entendre suite à cette nomination controversée. Eto'o a exprimé son désaccord avec le choix de Brys et a publiquement critiqué cette décision.

Marc Brys a quant à lui exprimé sa satisfaction d'avoir été choisi pour entraîner les Lions Indomptables et est prévu d'arriver au Cameroun prochainement pour signer son contrat. Cette nomination et les réactions en découlant soulignent les tensions et controverses entourant le

milieu du football au Cameroun, renforçant le débat sur l'avenir de l'équipe nationale et les défis auxquels elle est actuellement confrontée.